



Alec Baldwin Siap Hadapi Sidang Pengadilan Terkait Insiden Penembakan di Film 'Rust': Simak Informasi Selengkapnya!

Description

Persidangan Berlangsung atas Dakwaan Pembunuhan Tak Sengaja Alec Baldwin

Apa yang dikatakan oleh penuntut?

Penuntut khusus dalam kasus ini telah mengatakan bahwa Mr. Baldwin melanggar aturan industri seputar penggunaan senjata api, mengutip pedoman industri yang mendorong aktor untuk tidak meletakkan jari di pelatuk senjata sebelum mereka siap menembak dan tidak pernah menunjukkan senjata pada siapapun.

Mengapa amunisi hidup ada di lokasi syuting film?

Sejak kejadian mengenaskan itu, misteri terbesar adalah bagaimana amunisi hidup bercampur dengan peluru palsu, selongsong yang bersifat inert yang digunakan untuk menyerupai peluru sungguhan untuk kamera. Lima butir amunisi hidup lainnya ditemukan di lokasi setelah penembakan dan penuntut dalam pengadilan Ms. Gutierrez-Reed berpendapat bahwa dia lah yang bertanggung jawab atas membawanya.

Siapa yang akan bersaksi?

Daftar saksi untuk kedua penuntut dan pembela berisi anggota produksi "Rust", termasuk Mr. Souza; Seth Kenney, pemasok utama senjata dan amunisi untuk "Rust"; dan beberapa anggota kru yang telah menggugat Mr. Baldwin atas penembakan. Salah satu anggota kru tersebut, Ross Addiego, mengambil posisi di pengadilan Ms. Gutierrez-Reed dan mengatakan bahwa ia tidak berpikir Mr. Baldwin telah mengikuti aturan keselamatan senjata api dan produksi telah menyingkirkan keamanan dengan cara yang mengancam para pemeran dan kru.

Ringkasan

Alec Baldwin akan menghadapi sidang atas insiden penembakan fatal di set film "Rust" pekan ini di New Mexico. Bagaimana pengadilan akan menilai apakah peran Baldwin dalam kematian

sinematografer film tersebut merupakan pembunuhan tidak disengaja? Mengapa jaksa mengatakan dia bersalah? Dan apa argumen dari pihak pembela? Siapa yang diharapkan akan bersaksi dalam sidang ini? Diskusikan dan bagikan pendapat Anda tentang kasus ini di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark